



MAHNWACHE
7. APRIL 2021
18.00 UHR – 18:30 UHR
VOR DER KIRCHE IN BATSCHUNS

Seit Monaten stellen viele am 7. jeden Monats eine Kerze ins Fenster. Es ist ein Zeichen der Solidarität für Menschen auf der Flucht. Gleichzeitig ist es ein Zeichen des stillen Protests gegen die, unserer Meinung nach, inhumane Entscheidung im Vorarlberger Landtag, keine Menschen aus den griechischen Flüchtlingslagern aufzunehmen. Nun soll dieses Zeichen der Solidarität und des Protests in mehreren Gemeinden des Landes öffentlich gemacht werden.

Wir verweisen auf die **Erklärung der Österreichischen Bischofskonferenz**, die klar und unmissverständlich für die kontrollierte sofortige Aufnahme von Geflüchteten aus Griechenland eintreten und auf die **Initiative mehrere Vorarlberger Bürgermeister*innen** an die österr. Bundesregierung, unverzüglich zu handeln

Wir laden alle, denen Menschenrechte, Menschlichkeit und Menschenwürde ein Anliegen sind, zu einer Mahnwache ein:

Am 7. April 18:00 vor der Kirche in Batschuns.

Bitte bringen Sie Ihre Kerzen in gesicherten Laternen mit. Sie können auf dem Boden abgestellt und am Ende wieder mitgenommen werden.

Auf die Einhaltung der Corona Regeln (Abstand, FFP2Maske) wird hingewiesen
Helmut Eiter (im Namen der Humanity Memorial Gruppe Vorarlberg)

